

Hügelmarathon 2021 findet statt

Von Claudia Marsal

2020 musste die Radveranstaltung coronabedingt abgesagt werden. Entsprechend gespannt waren alle jetzt.

UCKERMARK. Nach der coronabedingten Absage des Prenzlauer Hügelmarathons im vergangenen Jahr schaute in dieser Woche alles auf die Veranstalter in der uckermärkischen Kreisstadt, die ihre Entscheidung für 2021 verkünden wollten. Diese gingen am Donnerstagabend mit einer guten Nachricht an die Öffentlichkeit. „Das Radsport-Event wird stattfinden“, versicherte Mike Förster vom Organisatorenteam beim ersten Sponsorentreffen: „Egal, was passiert, wir ziehen das durch.“

2020 sei die Durchführung aus vielerlei Gründen nicht möglich gewesen, bilanzierte er nüchtern. Der damalige Entschluss, den Hügelmarathon abzusagen, sei deshalb auch in der Rückbetrachtung als folgerichtig zu bewerten, konstatierte Förster vor den zahlreich erschienenen Unterstützern des beliebten Großereignisses. Mit diesen Worten übergab er die Präsentation des aktuellen Organisationsstandes an die beiden „Köpfe“ der Freizeit-



Die 33 Kilometer lange Familientour gehört seit Jahren zu den Highlights des Events.

FOTO: CLAUDIA MARSAL/ARCHIV

sport-Veranstaltung. Corinna Linde und Pascal Warnke erläuterten den Gästen, was die Teilnehmer und Zuschauer am 2. Oktober 2021 erwarten wird.

Vorweg nahmen die beiden die Zusicherung, dass man einen sicheren Ablauf garantieren werde; egal, welche Corona-Bestimmungen im Herbst gelten. Man habe beispielsweise die Möglichkeit, ein großes Testzelt aufzubauen und tagesaktuelle Coronatests vor dem Start anzubieten. Auch alle anderen hygienischen Vorgaben seien keine Hürde, sondern Alltagsgeschäft, hieß es weiter. Neu sei diesmal, dass der

Hügelmarathon nicht mehr Bestandteil der RTF-Serie ist, erklärte Linde. Dadurch sei man bei der Organisation flexibler und müsse sich nicht an so viele Regeln halten. „Das macht es für uns entspannter, für die Sportler ändert sich nichts“, betonten die Veranstalter.

Darüber hinaus gibt es viel Altbewährtes. Die Streckenführung gehört ebenso dazu wie die Mitwirkung von „Tollense-Timing“, die den Anmeldeprozess verantworten und die Zeitnahme absichern. Auch die Verpflegungsstationen werden bei der 16. Auflage wieder aufgebaut. Schon jetzt haben sich knapp

300 Teilnehmer angemeldet. Das Gros mit aktuell 97 vorgemerkten Startern will den extrem langen Kanten, die 226 Kilometer lange Marathonstrecke, absolvieren. Bis 31. Juli können sich Interessenten noch in der zweiten Anmeldungsphase vergünstigt registrieren lassen.

Mike Förster stellte lobend heraus, dass Prenzlau diesmal in der hervorragenden Situation sei, den Startern beste Übernachtungsmöglichkeiten bieten zu können. Der in Startnähe gelegene VierSterne-Campingplatz sei mit seinem Angebot an Häusern sowie Stellflächen für Zelte und Wohnmobile bestens gerüstet für ein Ereignis dieser Größenordnung. „Es ist einfach genial, dass wir das 2021 haben.“

Für die verkehrliche Absicherung des Prenzlauer Hügelmarathons wird die hiesige Polizei verantwortlich zeichnen. Sandra Urland vom Kreisstadt-Revier ließ wissen, dass man bestimmte neuralgische Punkte bereits ausgemacht habe und dort besondere Maßnahmen ergreifen werde, damit es zu keinen Unfällen kommt.

In Rekordjahren waren in Prenzlau über 1700 Sportler beim Hügelmarathon in die Pedale getreten.

www.huegelmarathon.de